## Hersbrucker Zeitung

## Neues Team sucht rosige Ideen

HERSBRUCK - Bald brechen wieder rosige Zeiten an: Am 22. Juni findet von 9 bis 14 Uhr in Hersbruck der Rosenmarkt statt. Für die Organisation hat sich ein neues Team gefunden: Angelika Pflaum und Dorothea Müller Philipps Sohn. Unterstützung kommt von Wolfgang und Franziska Geiger, Margarete Panke und von Jürgen Wild vom Wirtschaftsforum. Doris Kiener und Frau Birner stehen beratend zur Seite. Das Team würde sich freuen, wenn sich auch in



diesem Jahr viele Einzelhändler und Gastronomen am Rosenzauber beteiligen und zum Beispiel Rosenstöcke vor ihre Ladengeschäfte stellen oder ihre Schaufenster und Speisekarten in einem "rosigen" Flair gestalten. Es gehe darum, die Stadt als eine Einheit den Gästen zu präsentieren, so das neue Organisationsteam. Wer sich mit einer Aktion beteiligen möchte, kann sich zeitnah bei Angelika Pflaum melden (E-Mail an rosenmarkt@gmx.de).

Foto: privat